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Reggio Emilia, 1 febbraio 2014

Precisazione sull'attività del Consiglio comunale – La presidente Caselli:
“Nessun atto in attesa di trattazione”

Con riferimento a quanto apparso oggi su quotidiani di Reggio Emilia, ai fini solo di una
corretta e trasparente informazione per i cittadini, si fa presente che, mercoledì scorso
- giorno di definizione dell'attività del Consiglio comunale per il lunedì successivo - non
esisteva alcun atto di competenza del Consiglio stesso fermo in attesa di trattazione, nè
alcun atto arretrato da discutere.

Emanuela Caselli
Presidente del Consiglio comunale
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